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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

30. Januar 2024 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende:  19:36 Uhr 

Protokoll: Laurenz 

Anwesende: Jana, Nils, Wiebke, Robin, Alex H., Ernst (Gast), Daniel, Pascal, Lisa, Anna-Lena, Xenia, 

René 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Jana 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 6. Februar 2024: Enie, Daniel 

  Kommentare und Stänkereien 

● Die Biologen haben im Chemie Ersttermin eine Durchfallquote von über 90% (16/195 bestanden) 

  Berichte 

● Ernst berichtet aus der EPG 

● Jana berichtet aus der BK DeLaporte 

● Jana berichtet vom Institutsgespräch mit der OC (Anhang) 

● Die nächste Ausgabe der Harnstoff wird in Kürze fertig sein 

  Post und Protokolle 

● Jana hat Post geholt: Metrowerbung, Plakat 

● Protokoll von 23.01.24 mit Änderungen angenommen: Nein: 0; Enthaltung: 1; Ja: 11 

  Finanzen 

● Finanzantrag in Höhe von 300€:  

− Edelstahlschüsseln zum Warmhalten von Grillgut bei großen Grillaktionen  

− Einstimmig angenommen 

  To-Do und Aufgaben 

● Robin: Geld überweisen 

● René: Alte Sitzungsprotokolle hochladen 

● Daniel: Entsorgung, Austausch von Bierzeltgarnitur 

● Ernst, Daniel: Mail beantworten 

  Public Service Announcement 

● Das DWI wollte als weitere Einkommensquelle Kindergeburtstage veranstalten 

● Prof. Liauw hat eine Vase, die aussieht wie ein Papierstapel 

● Prof. Liauw mag Kroketten 
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  Wanderpokal 

● - 

TOP 1: Fachschaftsordnung 

● Überarbeitung der Fachschaftsordnung sinnvoll 

● Ernst, Lena, Jana, (Wiebke, Robin) 

● Es könnte sinnvoll sein, die Sitzungen alle 2 Wochen zu halten 

● Terminfindung privat 

TOP 2: Grillen 

• Bessere Regelung von der Arbeit beim Grillen (Schneiden, Abwaschen, Einkaufen, Grillen) 

• Es gibt eine Ungleichmäßigkeit der Arbeitsverteilung beim Grillen 

• Statistik führen über das Helfen 

• Es wird eine Liste angefertigt zum Eintragen, wer geholfen hat 

TOP 3: Studieninfotage 

• Montag 05. Februar 2024 

• Stand im CARL zum Erklären des Studiums und Vorführung von Experimenten für Schüler 

• Ab 14:00 Uhr: Führungen 

• Es werden mehr Leute benötigt 
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Anhang 

 

IG OC 

Bachelor 

2. Semester (ALG OC, Praktikum und Klausur) 

Praktikum  

• siehe OCF 

• Zeit am Ende des letzten Blocks etwas knapp für Protokollabgabe -> Vorbehalt? 

• Assis lästern vor den Studis 

3. Semester (OCa Klausur) 

Übung 

• technische Probleme bei der Abgabe, eigentlich richtige Lösungen werden als falsch 

bewertet 

• Übung sehr umfangreich und komplex (N und Er zu zweit kommen nicht drauf) 

• Smilescodes 

• Neunstufige Synthesen sind ein bisschen mies, wenn man am Anfang einen Fehler macht 

(bitte nicht in der Klausur) 

5. Semester (OCf Praktikum und Klausur) 

Paktikum 

• Ungleiche Bewertung im Praktikum 

• Punktabzug dafür dass das Protokoll korrigiert werden muss je nach Assi 

• Punktabzug/Wertung als 5.0 bei Versuchswiederholung je nach Assi 

• unterschiedliche Ansprüche an Reinheit des Produktes 

• Protokolle 

• Gut, dass Protokolle jetzt digital geschrieben werden 

• Gut, dass es einen Bewertungshorizont gibt, ist aber noch ausbaufähig vor allem wegen 

ungleicher Bewertung 

• Ausstattung 

• Gut, dass es jetzt zwei Heizplatten pro Person gibt 

• mehr Schlauchklemmen, dann hat man auch was von den zwei Platten 

• Mehr Flexibilität bei Knappheit, unvollständigen Schränken, etc. Die unbenutzten Plätze 

zu verwenden 

• Studis werden / fühlen sich genötigt die Plätze zu übernehmen (egal wie dreckig) 

• Plötzlicher Anstieg der Ansprüche an die Intaktheit der Glasgeräte 

• Unzuverlässigkeit des Glasbläsers 

• Veruche 

• Es gibt keine einzige pd/ÜM-katalyse 

• Weniger für die Tonne kochen (#Nachhaltigkeit) 

• Mitarbeiterpräparate 

• Allgemeine Vorgabe dass z.B. Grignard, Assis schauen was sie brauchen 

Vorlesung/Klausur 

• Unsicherheit bei den Studis (neue PO) darüber, was im Praktikumsteil drankommt 

• Vorlesung ist gut 

6. Semester (MMOC) 
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• Hat gut funktioniert 

 

Master 

Angew. CompChem 

• technische Probleme GaussView war nicht verfügbar 

MSAS 

Letztes Jahr 

• Diskrepanz zwischen Erst- und Zweittermin 

• Der Zweittermin wurde absichtlich schwerer gemacht 

Dieses Jahr 

• Unvollständige Vorlesungsfolien 

 

Meske 

• frauenfeindliche Kommentare 

•  

•  

Protokoll: Start: 13:03 

•  

(Anwesende: Prof. Schönebeck, Prof. Leonori @13:08) 

• FS-Ler: Lena, Jana, Robin 

•  

• Es werden chronologisch die Semester besprochen: 

• ALG2 OC: keine Probleme 

• Knappe Frist Praktikum und Klausur mit den Protokollen 

• -> Stressig für Assis und Studis 

• Klausur auch unter Vorbehalt schreiben -> Wird weitergegeben an Profs 

• Problematisch mit der Koordination der Bios 

Lästern von Assis über und vor Studis, unprofessioneller Umgang 

 

3. Semester OC Übung 

Smiles Codes zum Teil trotz richtiger Strukturvormeln 

Könnte überarbeitet werden und stark abhängig von der Dozierenden 

Rückfrage ob Übungen besprochen werden 

 

5. Semester VL und Klausur 

Unklare Kommunikation was in der OC Klausur drankommt vor allem der Praktikum 

2/3 of the Studis dont show up 

a lot of confusion whats relevant for the exam 

not only the problem in the OC seminar but also other lectures 

for some people it feels like wasted time 

 

last year sometimes only 8 people were in the lecture, "but people should learn stuff to learn it and 

not to pass the exam" 

 

they should prepare very well for the exam!!! its very different compared to ASP!!! 
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5th Semester OC practical course 

Erwartungshorizont very open for interpretation 

Bonus-points for the exam, thats why it is a bit more problematic 

Prof. Leonori wants to meet again to go that through with us 

more clamps needed, often the parts are there but not accessable 

replacement should be done at a later point in time 

 

it was planned that there was a "random" inspection just to check how the glassware is doing  

problem should be fixed for next year 

problem with the glass blower is known -> a stock of perfect glassware would fix the entire issue 

 

a meeting with assistants, profs and studis is planned -> we can attend  

 

Es wurde sich aktiv dagegen entschieden Präparate für die Assis zu kochen, da diese dann nicht 

vergleichbar sind 

 

Master 

Angew. CompChem 

Small problems but got fixed over time 

 

MSAS 

2nd exam was much harder than the first 

feedback will be passed to Prof. Patureau 

 

 

Feedback: maybe upload less on the slides 
 

 


